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 Anfrage 
Fraktion : SPD/Grüne  
Mitglied des Kreistags : Lothar Treder-Schmidt  
  

 
 

Gremium am TOP Beratungsstatus Öffentlichkeits-
status 

Kreistag 14.02.2018  zur Beantwortung öffentlich 

 
 
Betrifft: Anfrage an den Herrn Landrat: 

Hier: Zweckverband Gewässerrandstreifenprogramm 
  

 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen in Bezug auf den aufgelösten Zweckverband 
Gewässerrandstreifenprogramm: 
 

1. Gilt die Pflicht zum Einhalten der im Fördermittelbescheid vom 0.9.2004 postulierten 

Projektziele über das Ende des Vertrages hinaus? 

2. Ergeben sich für den Landkreis aus der Rechtsnachfolge des Zweckverbandes Gewäs-

serrandstreifenprogramm (noch offene) Verpflichtungen: aktuelle oder künftige Projekt-

ziele oder Verpflichtungen, solche zu erreichen?? 

3. Wenn ja, welche? 

4. Wenn ja, in welcher Form erfolgte in den letzten drei Jahren deren Umsetzung? 

5. Wenn ja, was ist dazu für die nächsten fünf Jahre geplant? 

6. Wer ist dann der zuständige Ansprechpartner? 

 
 
 
 
 
 
 
Lübben,  09.02.2018    

 
 
gez. 

  

Treder-Schmidt   
Mitglied des Kreistags   
 
 


